

# Emily

17.04.2020

Liebe Frau Bauer,

jetzt ist eine Woche vergangen, seit dem ich Emily zu mir geholt habe. Ich/wir sind so glücklich mit ihr!!! ♥ Sie ist so lieb und wird immer anhänglicher. Schläft auch zeitweise schon bei uns im Bett. Sie ist wirklich toll. Nur auf dem Balkon darf ich sie nicht aus den Augen lassen. Sie springt sonst nämlich tatsächlich auf die runde Stange der Umrandung des Balkons....

Ganz lieben Dank für die Vermittlung. Wir sind sehr happy. Sie leisten tolle Arbeit!

Viele Grüße  
Regina W.





